

## 700 Euro für die Herzkinder

**Krieglach.** Eine Spende in Höhe von 700 Euro durfte Astrid Lang-Moitzl vom Verein Herzkinder Österreich in Krieglach entgegennehmen. Das Geld stammt aus einer Social-Media-Aktion, die von Daniel Nistelberger von der JG Obersteiermark Ost und Siegfried Baumgartner von der SPÖ

Krieglach anstelle des heuer Corona-bedingt abgesagten steirischen Herzlaufes ins Leben gerufen worden war. Die Übergabe der Spende erfolgte gemeinsam mit dem St. Michaeler JG-Obmann Julian Stadler und dem SPÖ-Regionalvorsitzenden Jörg Leichtfried im Sportzentrum Krieglach.



Siegfried Baumgartner, Jörg Leichtfried, Astrid Lang-Moitzl, Daniel Nistelberger und Julian Stadler (v. li.) bei der Spendenübergabe.

Foto: SPÖ Krieglach